

## Presseinformation

### **Managementverband VPU e.V im Gründungsausschuss Pflegekammer BaWü mit zwei Mitgliedern vertreten**

**Berlin, 21. Juli 2023.** Am Dienstag verkündete der baden-württembergische Sozialminister Manfred Lucha die Mitglieder des Gründungsausschusses der Pflegekammer Baden-Württemberg. Zuvor waren sämtliche Verbände aufgerufen worden Vorschläge für Haupt- und Ersatzmitglieder an das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg einzureichen. Stellvertretend für den Verband der PflegedirektorInnen der Unikliniken Deutschlands (VPU e.V.) wurden Robert Jeske, Pflegedirektor des Universitätsklinikums Ulm als Hauptmitglied und Yvonne Dintelmann, Pflegedirektorin der Universitätsmedizin Mannheim als Ersatzmitglied berufen. Noch am Dienstagabend wählten die jeweils 15- Haupt- und Ersatzmitglieder Peter Bechtel zum Vorsitzenden. Weitere Vorstandsmitglieder sind Anne-Katrin Gerhardts, Gabriele Hönes und Peter Koch.

Die Aufgaben des Gründungsausschusses liegen in der Vorbereitung und im Aufbau der Landespflegekammer innerhalb von 18 Monaten sowie die Registrierung von 110.000 professionell Pflegenden in Baden-Württemberg.

„Im Namen des gesamten VPU gratulieren wir Herrn Bechtel, Frau Gerhardts, Frau Hönes und Herrn Koch sowie allen bestellten Haupt- und Ersatzmitgliedern des Gründungsausschusses herzlich zum Wahlergebnis und wünschen viel Kraft und Durchhaltevermögen zur Umsetzung ihrer Aufgaben. Ein besonderer Dank geht an Herrn Jeske und Frau Dintelmann, die den VPU im Gründungsausschuss sehr gut vertreten werden,“ so Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V.

Der VPU e.V. bietet dem Gründungsausschuss jederzeit seine volle Unterstützung an.

---

#### **Über den VPU e.V.**

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 34 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 60.000 Pflegenden an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: [www.vpuonline.de](http://www.vpuonline.de)